

## MUSIKAUSBILDUNG

# Wieder Unterricht in alter Volksschule

Die Musikschule Hof hat zwei Räumlichkeiten angemietet.

VON NICOLE FRISCH

**GÖTZENDORF** Seit kurzem wird in der alten Volksschule wieder unterrichtet. Die Musikschule Hof hat zwei Räumlichkeiten in dem ehemaligen Schulgebäude angemietet, der Unterricht findet nun einmal pro Woche statt.

Zwar nutzt die Musikschule die Räumlichkeiten in der alten Volksschule erst seit kurzem, die jungen Musiker werden aber schon länger in der Marktgemeinde ausgebildet. „Im Jahr 2008 begann die Kooperation zwischen Musikschule und Musikverein Götzendorf. Ab diesem Zeitpunkt wurden die Nachwuchsmusiker des Musikvereins von den Lehrern der Musikschule ausgebildet“, lässt Leiterin Birgit Kölbl wissen. Für

den Unterricht wird daher auch das Musikheim genutzt. Im Laufe der Jahre hat sich das Angebot stetig erweitert und umfasst heute unter anderem musikalische Früherziehung und den Unterricht unterschiedlicher Instrumente wie Blockflöte, Klavier oder Schlagzeug. Acht Lehrkräfte unterrichten derzeit 50 Musikschüler aus der Marktgemeinde.



◀ Räumlichkeiten der alten Volksschule werden nun für Musikunterricht genutzt. Foto: Birgit Kölbl

Bürgermeister Kurt Wimmer (ÖVP) ist froh, dass die Räumlichkeiten nun von der Musikschule genutzt werden. „Mir taugt das“, sagt er. Im Dezember wurden die Räumlichkeiten neu ausgemalt und für die Nutzung durch die Musikschule hergerichtet. Generell ist man nicht abgeneigt, auch weitere Räume im alten Schulgebäude herzurichten und zu vermieten, damit dieses nicht leersteht. „Das muss aber von Fall zu Fall geprüft werden“, so Wimmer.

## MEINE REGION KURZ NOTIERT

### Steiler Aufstieg zur Ruine gesperrt

**MANNERSDORF** Zur Ruine Scharfeneck gelangt man derzeit nur über den längeren Weg, der am Fischteich und den Eremitagen vorbeiführt. Der steile Aufstieg entlang der Wüstenmauer musste bis auf Weiteres gesperrt werden. Grund dafür sind umgestürzte Bäume und notwendige Wegesicherungsarbeiten.

### Feuerwehr musste Tür aufbrechen

**GÖTZENDORF** Zu einer Türöffnung wurde letzte Woche die örtliche Feuerwehr gerufen. Eine ältere Frau war im Keller gestürzt und alle Zugänge waren versperrt. Mit Werkzeug, wie einem Brecheisen, verschaffte sich die Einsatzkräfte über die Kellertür Zugang zum Gebäude. Die Frau war ansprechbar und wurde von der Rettung weiter versorgt. Die neun Mann der Feuerwehr konnten daraufhin wieder einrücken.

# MAYER & CO GMBH

## Abbruch, Transport, Recycling



Ein Unternehmen der Gruppe

Seibersdorfer Straße 6  
2451 Hof am Leithaberge  
office@mayer-abbruch.at  
www.mayer-abbruch.at

Am Teich 8  
2452 Mannersdorf am Lgb.  
Tel. 02168/62395  
Fax 02168/62395-20